

ART-LAB. PROPUESTA DE VALOR.

Adrián Díaz, emprendedor español en China: "En España muchos jóvenes no ven futuro"



Según el Diario 20 minutos (14 de septiembre de 2025) emprender no es una tarea fácil. En España existe un alto interés por parte de los jóvenes en emprender y desarrollar sus propias ideas. Sin embargo, muchos de ellos no pueden hacerlo debido a la falta de financiación, recursos materiales y apoyo inicial para poner en marcha sus proyectos. En bases a ello, nuestra empresa bajo el lema un espacio para soñar, herramientas para lograrlo. se plantea ofrece un espacio de coworking que sea un entorno colaborativo permanente, accesible y totalmente equipado, dirigido a jóvenes emprendedores con pocos recursos que desean iniciarse en el mundo artístico y poner en marcha sus proyectos.

Así, el espacio cuenta con zonas de trabajo individuales y comunes, además, de poner a disposición de los usuarios diferentes herramientas especializadas. Para acceder a todo ello, se ofrece la posibilidad de pagar una cuota asequible, con el objetivo de reducir las barreras económicas que dificultan el emprendimiento. De esta manera, facilitamos que los jóvenes puedan desarrollar, probar y mejorar sus ideas en un entorno profesional, sin necesidad de realizar una gran inversión inicial.

Nuestro espacio no es un simple coworking, sino una comunidad de creación accesible y orientada al desarrollo real de proyectos que, a diferencia de otros espacios, brinda la oportunidad de dar a conocer las obras artísticas de los jóvenes talentos mediante la organización de exposiciones y diferentes eventos a lo largo del año. Además, hay talleres para todas las edades, que servirán para desarrollar la creatividad de cualquier colectivo, incluidos, los niños más pequeños que accedan a nuestras instalaciones.